# Contrataciones Tercera Sección



# BOLETÍN OFICIAL de la República Argentina www.boletinoficial.gob.ar

Los documentos que aparecen en el BOLETÍN OFICIAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA serán tenidos por auténticos y obligatorios por el efecto de esta publicación y por comunicados y suficientemente circulados dentro de todo el territorio nacional (Decreto Nº 659/1947). La edición electrónica del Boletín Oficial adquiere validez jurídica en virtud del Decreto N° 207/2016.

Registro Nacional de la Propiedad Intelectual № 5.218.874

DOMICILIO LEGAL: Suipacha 767 - C1008AAO

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Tel. 5218-8400

# PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA: **DRA. MARÍA IBARZABAL MURPHY** - Secretaria

DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL: **DR. WALTER RUBÉN GONZALEZ** - Director Nacional

# **SUMARIO**

# **SUMINISTROS**

COMBUSTIBLES, LUBRICANTES Y ACEITES		
EFECTOS VARIOS		3
EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ.	APOY0	
EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA .		g
VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS		20
OBRAS		
CIVILES		21
SERVICIOS		
LIMPIEZA		26
		26
SEGUROS		27
SERVICIOS DIVERSOS		27
PREADJUDICACIONES		
		36
ADJUDICACIONES		
- U		37
		•
DICTÁMENES DE EVALUACIÓN		
		41

# **SUMINISTROS**

# **COMBUSTIBLES, LUBRICANTES Y ACEITES**

# **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

# Contratación Directa 13-2025

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a CONTRATACION DIRECTA CD 13/2025 para la "ACEITE

LUBRICANTE MOBIL SHC 634"

Monto Estimado: U\$ D 47.191,41; más IVA.

Pliego e información: (https://comprar.gob.ar/BuscarAvanzadoPublicacion.aspx).

E-mail: hamartinez@bcyl.com.ar

Cierre de Obtención de Pliegos: hasta el 01/12/2025 (Inclusive).

Consultas: hasta el 04/12/2025 (Inclusive).

Presentación de Ofertas: hasta el día 9 de Diciembre de 2025, a las 11:00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av.

Santa Fe N° 4636, 3° Piso, C.A.B.A

Apertura de Ofertas: el día 9 de Diciembre de 2025, a las 11:30 horas, en la sede de BCyL S.A., sita en Av. Santa

Fe N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

e. 13/11/2025 N° 86236/25 v. 14/11/2025

# **EFECTOS VARIOS**

# PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

#### Licitación Pública 0044/2025

UOC: 39 - Dirección General de Administración-PNA

Eiercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Sin modalidad - Llave en mano

Expediente N°: EX-2025-124648068- -APN-DAFI#PNA

Objeto: ADQUISICIÓN DE IMPRESORA PARA EL TALLER GENERAL DE ARTES GRÁFICAS - DIRECCIÓN DE

PLANEAMIENTO.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 08:00:00 a 02/12/2025 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/12/2025 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/12/2025 09:00:00

e. 12/11/2025 N° 85511/25 v. 13/11/2025

# GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA

# Licitación Pública 0051/2025

UOC: 37/009 - Instituto De Capacitación Especializada "Cabo Juan Adolfo Romero"

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-90283057- -APN-INSCAES#GNA Objeto: ADQUISICION DE REPUESTOS PARA MOTOS

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 11/11/2025 08:00:00 a 25/11/2025 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/11/2025 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 10:00:00

e. 11/11/2025 N° 85376/25 v. 13/11/2025

# **ARMADA ARGENTINA**

# Licitación Pública 0405/2025

UOC: 38/19 - División Contrataciones del Cuartel General del EMGA

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-112164283- -APN-JMBA#ARA

Objeto: ADQUISICIÓN DE EQUIPOS DE COMUNICACIONES SATELITALES MÓVILES PARA USO EN AERONAVES

- SICC

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 10/11/2025 14:40:00 a 28/11/2025 07:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/11/2025 07:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/11/2025 07:00:00

e. 12/11/2025 N° 85532/25 v. 13/11/2025

# PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

### Licitación Pública 42/2025

UOC: 39 - Dirección General de Administración-PNA

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-120671359 -- APN-DAFI#PNA

Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2025

Fecha de Circular: 12-11-2025

Objeto: ADQUISICIÓN DE REPELENTES.

Texto de la Circular: PREFECTURA NAVAL ARGENTINA UOC: 39 - Dirección General de Administración – PNA.

Tipo de Procedimiento: LICITACIÓN PÚBLICA.

Número: 39-0042-LPU25.

Ejercicio: 2025. Rubro: QUÍMICOS.

Clase / Causal del Procedimiento: DE ETAPA ÚNICA NACIONAL.

Modalidad: SIN MODALIDAD.

N° de Expediente: EX-2025-120671359- -APN-DAFI#PNA.

Objeto: ADQUISICIÓN DE REPELENTES.

SE EMITIÓ LA CIRCULAR Nº 1 – CIRCULAR MODIFICATORIA, CONTENIENDO MODIFICACIONES AL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES, PRORROGANDOSÉ LA FECHA DE APERTURA DE LA MENCIONADA LICITACIÓN, PARA EL DÍA 2 DE DICIEMBRE DE 2025 A LAS 10:00 HORAS.

e. 13/11/2025 N° 86226/25 v. 13/11/2025

# AGENCIA DE RECAUDACIÓN Y CONTROL ADUANERO DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE

#### Licitación Pública 50/2025

OBJETO: ADQUISICIÓN DE EQUIPOS ESCÁNER PORTÁTIL POR RETRODISPERSIÓN Y TRANSMISIÓN, PANEL DETECTOR PARA LA MODALIDAD DE TRANSMISIÓN Y SERVICIO DE CAPACITACIÓN EN SU USO. Expediente N°: EX-2025-03927462- -ARCA-SECFDVAFNO#SDGOAI. Tipo: Licitación Pública N° 50/2025 (DI RANO). Rubro comercial: Servicios. Clase: Etapa Única Nacional.

Modalidad: Orden de Compra. Costo del Pliego: Sin costo. LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Las ofertas serán recibidas en soporte papel, en la DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE – DIVISIÓN ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA – Deán Funes N° 29, 2do piso, Salta, CP (4400), Provincia de Salta - con antelación a la Fecha y Hora de Apertura establecidos.

CONSULTA DE LOS TÉRMINOS DE REFERENCIA: hasta el día 17/11/ 202 5 al siguiente correo electrónico: administrativa\_dirano@afip.gob.ar. Acto de Apertura: el día 25/11/2025 a las 11:00 hs.

e. 12/11/2025 N° 85911/25 v. 13/11/2025

# BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.

# Concurso Privado BCYL0202-2025

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. llama a CONCURSO PRIVADO BCYL N.º 0202-2025 para la provisión de "ARENA DE RÍO TAMIZADA EN EDS SORRENTO".

Monto Estimado: \$ 15.240.000,00 más IVA.

Pliego e información: https://comprar.gob.ar/ E-mail: jcarriola@bcyl.com.ar Consultas: 5 de diciembre de 2025.

Presentación de Ofertas: hasta el día 9 de diciembre de 2025 a las 11:00hs, vía mail dirigido a compras@bcyl.com.

ar

# **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

# Concurso Privado BCYL0204-2025

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. llama a CONCURSO PRIVADO BCYL N.º 0204-2025 para la

provisión de "ARENA DE RÍO TAMIZADA EN EDS PALMIRA".

Monto Estimado: \$ 10.790.000,00 más IVA. Pliego e información: https://comprar.gob.ar/

E-mail: jcarriola@bcyl.com.ar Consultas: 5 de diciembre de 2025.

Presentación de Ofertas: hasta el día 9 de diciembre de 2025 a las 11:00hs, vía mail dirigido a compras@bcyl.com.

ar

e. 12/11/2025 N° 85735/25 v. 13/11/2025

# FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Concurso Público CPU-2025-SC-004

(REC N° 10002202). ALCANCE: NACIONAL.

MODALIDAD: SIN MODALIDAD.

ETAPA: ÚNICA.

DESCARGA DEL PLIEGO: El Pliego estará disponible en forma gratuita a través de la página web de FMSAU https://contrataciones.fm.gob.ar/index.php/contrataciones-tabla/.

La difusión de todas y cada una de las etapas administrativas, serán publicadas en mencionada página web.

Objeto.

Adquisición de tamizadora de pólvora, con destino a la Fábrica Militar de Pólvoras y Explosivos Villa María, perteneciente a Fabricaciones Militares Sociedad Anónima Unipersonal.

FECHA Y HORA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Las ofertas podrán presentarse hasta la fecha y hora indicada para la apertura de ofertas, mediante correo electrónico a la dirección compras.sc@fm.gob.ar .

CONSULTAS AL PLIEGO: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 14 DE NOVIEMBRE DEL 2025, únicamente por correo electrónico, a la dirección de correo compras.sc@ fm.gob.ar.

FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: 20 DE NOVIEMBRE DEL 2025 A LAS 11:00 HS

INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 20 DE NOVIEMBRE DEL 2025 A LAS 11:00 HS

Únase a la reunión de Zoom

https://zoom.us/j/92679180824° pwd=Lh365dGQ90QryyurneUFSN0ufUjhaX. 1

ID de reunión: 926 7918 0824 Código de acceso: 241098

e. 04/11/2025 N° 82854/25 v. 19/11/2025

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA MATANZA

# Licitación Pública de Etapa Única Nacional 33/2025

Concepto: Licitación Pública de Etapa Única Nacional Nro.: 33/2025 "Sistema de riego para la pista de atletismo y cancha lindantes calle la paz" LUGAR, PLAZOS Y HORARIOS DE ENTREGA DE PLIEGOS: Universidad Nacional de La Matanza - Departamento de Contrataciones - Florencio Varela 1903, 1er Piso - San Justo.Los oferentes podrán obtener los pliegos conforme a las siguientes opciones:

a) Puede ser consultado o descargado en formato digital ingresando a: http://convocatorias.unlam.edu.ar/

b) Puede ser consultado o descargado en formato digital en el sitio web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES: https://comprar.gob.ar/ (Servicio Administrativo Financiero N° 817)

CONSULTAS DEL PLIEGO: Las consultas deberán efectuarse por correo electrónico, a compras@unlam.edu.ar. Hasta el día 3 de diciembre de 2025, antes de las 12:30 hs. FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 5 de diciembre de 2025, a las 12:30 hs VISITA DE OBRA: Obligatoria. El día 25 de noviembre de 2025, a las 11:30 hs en el Departamento de Contrataciones – DGRF, sito en Florencio Varela N° 1903, 1er piso – Edificio Nicolás Avellaneda, (1754), San Justo, Buenos Aires. Se ruega puntualidad en el horario.

N° DE EXPEDIENTE: 1544/2024 "El Pliego Único de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento puede ser consultado o descargado en formato digital en el sitio web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES: https://comprar.gob.ar/ (Servicio Administrativo Financiero N° 817)."

e. 12/11/2025 N° 85731/25 v. 13/11/2025

# FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2025-SC-025

(1er. llamado) (REC Nº 10002120)

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

ETAPA: ÚNICA

CONSULTAS AL PLIEGO: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 14 de noviembre de 2025 – 16.00 HS, únicamente por correo electrónico, a la dirección de correo compras.

sc@fm.gob.ar. MUESTRA: NO

VISITA: SI. Según se establece en el Anexo I - Especificaciones Técnicas

OFERTA PARCIAL: NO
OFERTAS VARIANTES: SI
OFERTAS ALTERNATIVAS: SI
COTIZACIÓN: GLOBAL

FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: 19 de noviembre de 2025 - 11.00 HS

INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 19 de noviembre de 2025 - 11.00 HS

Únase a la reunión de Zoom https://zoom.us/j/96215050905° pwd=GRUpibJI0LxD99tVnurSfYMv2ZO0KC. 1

ID de reunión: 962 1505 0905 Código de acceso: 420777

Objeto. Adquisición de RADIADORES PARA SECADERO DE CELULOSA con destino a la Fábrica Militar de Pólvora

y Explosivos "Villa María" de FMSAU

e. 04/11/2025 N° 83178/25 v. 17/11/2025

# FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD ANÓNIMA UNIPERSONAL

Licitación Pública LPU-2025-SC-026

(1er. llamado) (REC Nº 10002213)

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: ORDEN DE COMPRA ABIERTA

CONSULTAS AL PLIEGO: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 13 de noviembre de 2025 – 16.00 HS, únicamente por correo electrónico, a la dirección de correo compras. sc@fm.gob.ar .

MUESTRA: SI. Según se establece en el Anexo I - Especificaciones Técnicas

VISITA: NO

OFERTA PARCIAL: NO
OFERTAS VARIANTES: NO
OFERTAS ALTERNATIVAS: NO
COTIZACIÓN: GLOBAL

FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: 18 de noviembre de 2025 - 11.00 HS

INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 18 de noviembre de 2025 - 11.00 HS

Únase a la reunión de Zoom

https://zoom.us/j/93856590869° pwd=RWmi65p1Qy0Q2dDlpJkQabkbyP8i2F.1

ID de reunión: 938 5659 0869 Código de acceso: 936302

Objeto: Adquisición de nitrato de amonio de baja densidad con destino a la Fábrica Militar de Pólvora y Explosivos

"Villa María" de FMSAU

e. 11/11/2025 N° 85291/25 v. 17/11/2025

# FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD ANÓNIMA UNIPERSONAL

Licitación Pública LPU-2025-SC-028

(1er. llamado) (REC Nº 10002231) ALCANCE: NACIONAL MODALIDAD: SIN MODALIDAD

CONSULTAS AL PLIEGO: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 12 de noviembre de 2025 – 16.00 HS, únicamente por correo electrónico, a la dirección de correo compras. sc@fm.gob.ar .

1.4. MUESTRA: NO 1.5. VISITA: NO 1.6. OFERTA PARCIAL: NO 1.7. OFERTAS VARIANTES: NO 1.8. OFERTAS ALTERNATIVAS: NO 1.9. COTIZACIÓN: GLOBAL 1.10. FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: 17 de noviembre de 2025 – 11.00 HS 1.11. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 17 de noviembre de 2025 – 11.00 HS Únase a la reunión de Zoom https://zoom.us/j/91952729834?pwd=UFB5ykBxN2eaU6pH7zmkuohkrKK8qL.1 ID de reunión: 919 5272 9834 Código de acceso: 276608

Objeto. Adquisición de ELIMINADORES DE NIEBLA ÁCIDA T-403 PSUL con destino a la Fábrica Militar "Rio Tercero" de FMSAU

e. 11/11/2025 N° 85277/25 v. 17/11/2025

# FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD ANÓNIMA UNIPERSONAL

Licitación Pública LPU-2025-SC-030

EXPEDIENTE: EX-2025-125773922- -APN-GCYC#FMSE

TIPO DE CONTRATACIÓN: LICITACIÓN PÚBLICA Nº LPU- 2025-SC-030 (1er. llamado) (REC Nº 10002160)

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

CONSULTAS AL PLIEGO: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 12 de noviembre de 2025 – 16.00 HS, únicamente por correo electrónico, a la dirección de correo compras. sc@fm.gob.ar

- 1. MUESTRA: NO
- 2. VISITA: NO
- 3. OFERTA PARCIAL: SI
- 4. OFERTAS VARIANTES: SI
- 5. OFERTAS ALTERNATIVAS: SI
- 6. COTIZACIÓN: GLOBAL ó PARCIAL
- 7. FECHA Y HORA DE APERTURA DE OFERTAS: 25 de noviembre de 2025 10.00 HS
- 8. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 25 de noviembre de 2025 A LAS 10 HS

Únase a la reunión de Zoom

https://zoom.us/j/95926885506° pwd=bXmlEafVU1O2LklbTLz5xzj2ddxC8g. 1

ID de reunión: 959 2688 5506 Código de acceso: 690904

Objeto: Adquisición de con destino a la Fábrica Militar "Fray Luis Beltrán" de FMSAU

e. 13/11/2025 N° 86320/25 v. 14/11/2025

# Seguinos en nuestras redes

Buscanos en instagram @boletinoficialarg y en twitter @boletin\_oficial

Sigamos conectando la voz oficial





# EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO

# EMPRESA ARGENTINA DE NAVEGACIÓN AÉREA S.E.

Licitación Pública (Modo IV) 7/2025

SOLPED Nº 10.000.065 "Adquisición e implementación de infraestructura de computo de alto desempeño y servicios asociados".

CIRCULAR N° 1 – Con consultas Aclaratoria: los interesados podrán solicitar o descargar el contenido completo de la Circular N° 1 desde la página web de EANA SE https://www.eana.com.ar/licitaciones.

e. 13/11/2025 N° 86224/25 v. 13/11/2025

# BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública CDB-3066

OBJETO: NOTA COMPLEMENTARIA XII correspondiente al Pliego de la Licitación Pública CDB-3066 - Provisión, instalación, configuración, puesta en funcionamiento de servidores y racks, para el Nodo Central de la Infraestructura de Virtualización de Terminales y Servidores de Sucursales y Anexos Operativos, con un Servicio de Mantenimiento y Soporte.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Compra de Bienes Bartolomé Mitre 326 – 3° Piso Local 310 – Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el día 26.11.25 en el horario de 10:00 a 11:00 hs.

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Compra de Bienes - Mesa de Entrada (Bartolomé Mitre 326 – 3° Piso Local 310 – Ciudad Autónoma de Buenos Aires) el día 26.11.25 a las 11:00 horas.

Página en Internet: www.bna.com.ar

CONSULTA: Para todo tipo de trámite se deberá requerir autorización a la Casilla de Correo: administracion-compradebienes@bna.com.ar

e. 12/11/2025 N° 82911/25 v. 17/11/2025

# EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

Licitación Pública 0072/2025

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-116743231- -APN-DCYC#HP

Objeto: ESTERILIZADORES DE AIRE CON SERVICIO DE MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 08:00:00 a 25/11/2025 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/11/2025 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 13:00:00

e. 13/11/2025 N° 86198/25 v. 14/11/2025

# HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD EN RED EL CRUCE DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

## Licitación Pública 31/2025

#### EXPEDIENTE Nº 2915-17928/2025

Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº 31/2025 "Adquisición de Productos Médicos Específicos para Neurocirugía" FECHA Y HORA DE APERTURA: Día 27 de septiembre 2025 a las 09:00 hs.

LUGAR: Área de Compras del Hospital El Cruce, sito en Avenida Calchaquí 5401 de Florencio Varela.

RETIRO O REMISIÓN DE PLIEGO: Se podrá retirar en la Oficina de Compras del Hospital, solicitarlo a licitaciones@ hospitalelcruce.org mediante correo electrónico o podrán obtener el Pliego de Bases y Condiciones través de la página web www.hospitalelcruce.org. Para consultas dirigirse a licitaciones@hospitalelcruce.org

e. 13/11/2025 N° 86139/25 v. 13/11/2025

# **PRODUCTOS ALIMENTICIOS**

# **ARMADA ARGENTINA**

Licitación Pública 0396/2025

UOC: 38/15 JEFATURA DE OBTENCION DE LA ARMADA

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-111571100- -APN-DIT#ARA

Objeto: Adquirir cortes cárnicos, filet de merluza, pollo y huevo fresco 1º trimestre 2026 para los destinos con asiento en la INTENDENCIA NAVAL PUERTO BELGRANO correspondiente a 95.000 raciones ordinarias y 71.250 colaciones instituto/navegación, a fin de cumplir con el servicio de alimentación del personal de la ARMADA ARGENTINA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 00:00:00 a 01/12/2025 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/11/2025 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/12/2025 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/12/2025 10:00:00

# ARMADA ARGENTINA

# Licitación Pública 0400/2025

UOC: 38/15 JEFATURA DE OBTENCION DE LA ARMADA

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-111582859- -APN-DIT#ARA

Objeto: Alimentos. Adquisición de cortes cárnicos, filet de merluza, pollo y huevo fresco 4° trimestre para los destinos con asiento en la INTENDENCIA NAVAL PUERTO BELGRANO correspondiente a 120.000 raciones ordinarias y 90.000 colaciones instituto/navegación, a fin de cumplir con el servicio de alimentación del personal de la ARMADA ARGENTINA.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 00:00:00 a 28/11/2025 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/11/2025 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/11/2025 10:00:00

e. 12/11/2025 N° 85738/25 v. 13/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 0988/2025

UOC: 84/30 - Liceo Militar General Paz

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-116911126- -APN-LMGP#EA

Objeto: Adquisición de Productos Avícolas para el LMGP - Menu de Sostenimiento

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 08:00:00 a 27/11/2025 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/11/2025 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/11/2025 09:00:00

e. 12/11/2025 N° 85737/25 v. 13/11/2025

# Licitación Pública 1000/2025

UOC: 84/128 - Dirección General de Intendencia

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-118163119 -- APN-DGIN#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS AVICOLAS PARA UNIDADES DEL AMBA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 13:25:00 a 25/11/2025 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/11/2025 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 09:00:00

e. 13/11/2025 N° 86352/25 v. 14/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 1002/2025

UOC: 84/128 - Dirección General de Intendencia

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-118494849- -APN-DGIN#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE VIVERES SECOS PARA UNIDADES DEL AMBA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 13:30:00 a 25/11/2025 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/11/2025 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 10:00:00

e. 13/11/2025 N° 86351/25 v. 14/11/2025

### Licitación Pública 1003/2025

UOC: 84/128 - Dirección General de Intendencia

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-118702748 -- APN-DGIN#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS FRESCOS PARA UNIDADES DEL AMBA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 13:35:00 a 25/11/2025 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/11/2025 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 11:00:00

e. 13/11/2025 N° 86370/25 v. 14/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 1004/2025

UOC: 84/128 - Dirección General de Intendencia

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-119106952- -APN-DGIN#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE FRUTAS, VERDURAS Y HORTALIZAS PARA UNIDADES DEL AMBA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 13:40:00 a 25/11/2025 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/11/2025 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 12:00:00

e. 13/11/2025 N° 86371/25 v. 14/11/2025

# Licitación Pública 1007/2025

UOC: 84/30 - Liceo Militar General Paz

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-119567658- -APN-LMGP#EA

Objeto: Adquisición de Frutas, Verduras y Hortalizas para el LMGP - Sostenimiento

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 08:00:00 a 27/11/2025 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/11/2025 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/11/2025 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/11/2025 10:00:00

e. 12/11/2025 N° 85879/25 v. 13/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 1008/2025

UOC: 84/30 - Liceo Militar General Paz

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-119607664- -APN-LMGP#EA

Objeto: Adquisición de productos frescos, lácteos y fiambres para el LMGP - Sostenimiento

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 08:00:00 a 27/11/2025 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/11/2025 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/11/2025 12:00:00

e. 12/11/2025 N° 85910/25 v. 13/11/2025

# Licitación Pública 1031/2025

UOC: 84/30 - Liceo Militar General Paz

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-120159003 -- APN-LMGP#EA

Objeto: Adquisición de viveres secos para el LMGP - Sostenimiento

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 08:00:00 a 27/11/2025 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/11/2025 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/11/2025 11:00:00

e. 12/11/2025 N° 85880/25 v. 13/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 1032/2025

UOC: 84/19 - Comando Brigada de Montaña VIII

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-120387231- -APN-CBMVIII#EA

Objeto: ADQ. DE FRUTAS Y VERDURAS POR UN PERIODO DE NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS PARA EL CDO

BR M VIII Y UUDD

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/11/2025 08:00:00 a 25/11/2025 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/11/2025 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 08:00:00

e. 12/11/2025 N° 85741/25 v. 13/11/2025

### Licitación Pública 1033/2025

UOC: 84/19 - Comando Brigada de Montaña VIII

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-120389446- -APN-CBMVIII#EA

Objeto: ADQ. DE PRODUCTOS AVICOLAS POR UN PERIODO DE NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS PARA EL CDO

BR M VIII Y UUDD

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/11/2025 08:00:00 a 25/11/2025 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/11/2025 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 09:00:00

e. 12/11/2025 N° 85881/25 v. 13/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 1034/2025

UOC: 84/19 - Comando Brigada de Montaña VIII

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-120390759- -APN-CBMVIII#EA

Objeto: ADQ. DE VIVERES FRESCOS POR UN PERIODO DE NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS PARA EL CDO BR

M VIII Y UUDD

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/11/2025 08:00:00 a 25/11/2025 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/11/2025 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 10:00:00

e. 12/11/2025 N° 85909/25 v. 13/11/2025

Licitación Pública 1036/2025

UOC: 84/19 - Comando Brigada de Montaña VIII

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-120393642- -APN-CBMVIII#EA

Objeto: ADQ DE INSUMOS DE PANADERIA POR UN PERIODO DE NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS PARA EL CDO

BR M VIII Y UUDD

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/11/2025 08:00:00 a 26/11/2025 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 07:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/11/2025 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/11/2025 10:00:00

e. 13/11/2025 N° 86245/25 v. 14/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

### Licitación Pública 1037/2025

UOC: 84/19 - Comando Brigada de Montaña VIII

Eiercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-120396363- -APN-CBMVIII#EA

Objeto: ADQ. DE PROD. PANIFICADOS POR UN PERIODO DE NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS PARA EL CDO BR

M VIII Y UUDD

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/11/2025 08:00:00 a 26/11/2025 10:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 07:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/11/2025 10:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/11/2025 10:30:00

e. 13/11/2025 N° 86237/25 v. 14/11/2025

# Licitación Pública 1038/2025

UOC: 84/19 - Comando Brigada de Montaña VIII

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-120397409- -APN-CBMVIII#EA

Objeto: ADQ. DE VIVERES SECOS POR UN PERIODO DE NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS PARA EL CDO BR M

VIII Y UUDD

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/11/2025 08:00:00 a 26/11/2025 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 07:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/11/2025 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/11/2025 11:00:00

e. 13/11/2025 N° 86214/25 v. 14/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

### Licitación Pública 1041/2025

UOC: 84/31 - Liceo Militar General Belgrano

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-120642689- -APN-LMGB#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE VÍVERES PARA SOSTENIMIENTO 1er TRIMESTRE 2026- LMGB

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 14:00:00 a 28/11/2025 07:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/11/2025 07:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/11/2025 07:00:00

e. 13/11/2025 N° 86220/25 v. 14/11/2025

Licitación Pública 1056/2025

UOC: 84/11 - Liceo Militar General San Martin

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-121286357- -APN-LMGSM#EA

Objeto: ADQUIRIR PRODUCTOS CARNICOS PARA CADETES AÑO 2026

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 08:00:00 a 28/11/2025 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/11/2025 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/11/2025 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/11/2025 08:00:00

e. 13/11/2025 N° 86206/25 v. 14/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

Licitación Pública 1057/2025

UOC: 84/11 - Liceo Militar General San Martin

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-121348692- -APN-LMGSM#EA

Objeto: ADQUIRIR VIVERES FRESCOS Y PRODUCTOS AVICOLAS PARA CADETES AÑO 2026

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 08:00:00 a 28/11/2025 08:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/11/2025 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/11/2025 08:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/11/2025 08:30:00

e. 13/11/2025 N° 86194/25 v. 14/11/2025

Licitación Pública 1072/2025

UOC: 84/19 - Comando Brigada de Montaña VIII

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-123692968- -APN-CBMVIII#EA

Objeto: ADQ. DE PRODUCTOS CARNICOS POR UN PERIODO DE NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS PARA EL CDO

BR M VIII Y UUDD

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/11/2025 08:00:00 a 26/11/2025 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 07:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/11/2025 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/11/2025 09:00:00

e. 13/11/2025 N° 86195/25 v. 14/11/2025

# **VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS**

# **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

Licitación Pública 0064/2025

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-119871493- -APN-LYC#DNV Objeto: Adquisición Ropa de trabajo Central y Distritos

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 09:00:00 a 28/11/2025 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/11/2025 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/11/2025 11:00:00

e. 13/11/2025 N° 85829/25 v. 14/11/2025

# **OBRAS**

# **CIVILES**

# EMPRESA ARGENTINA DE NAVEGACIÓN AÉREA S.E.

Licitación Pública (Modo IV) 8/2025

SOLPED N° 10.000.063 "Obra civil de remodelación integral del edificio operativo en el Aeropuerto de Resistencia". CIRCULAR N° 1 – Con consultas Aclaratoria: los interesados podrán solicitar o descargar el contenido completo de la Circular N° 1 desde la página web de EANA SE https://www.eana.com.ar/licitaciones.

e. 13/11/2025 N° 86222/25 v. 13/11/2025

# UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES

Licitación Pública 010/2025

EX-2025-04051939- - UBA-DME#REC

OBRA: "Refuncionalización y Apertura de Circulación en Piso 6 de la Facultad de

Farmacia y Bioquímica", sita en Junín 956, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: Ajuste Alzado.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS CIENTO OCHENTA MILLONES TRESCIENTOS TREINTA MIL OCHOCIENTOS DIECIOCHO (\$ 180.330.818,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: CIENTO VEINTE (120) DÍAS CORRIDOS.

MANTENIMIENTO DE OFERTA: NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS.

VALOR DE PLIEGO: PESOS CIENTO OCHENTA MIL (\$ 180.000,00), en soporte digital mediante CD no regrabable y con la rúbrica de la Dirección General de Construcciones Universitarias.

VENTA DEL PLIEGO: HASTA EL DÍA 01/12/2025 INCLUSIVE EN LA DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES – Viamonte Nº 430, Planta Baja, Oficina 8, (1053) Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Coordinar previamente al mail: gcoronel@uba.ar, INDEFECTIBLEMENTE.

VISITA A OBRA: Se realizará el día 2/12/2025. LUGAR y HORARIO DE ENCUENTRO-Coordinar previamente con la Dirección General de Construcciones Universitarias al mail construcciones@uba.ar.

CONSULTAS DE LAS EMPRESAS EN FORMA FEHACIENTE: HASTA EL DÍA 05/12/2025 INCLUSIVE. Las consultas al Pliego de Bases y Condiciones Particulares y de Especificaciones Técnicas Particulares deberán efectuarse por la plataforma "Trámites a Distancia de la Universidad de Buenos Aires", https://tramitesadistanciauba.ar mediante el trámite "Mesa de Entrada de Rectorado y Consejo Superior". Los oferentes deberán individualizar su consulta colocando el número de expediente electrónico EX-2025-04051939- -UBA-DME#REC y declarar su correo electrónico.

RESPUESTAS DE CIRCULARES: Hasta el día 11/12/2025 INCLUSIVE.

LUGAR DE PRESENTACION DE LAS OFERTAS: Dirección General de Planificación y Gestión de Contrataciones. APERTURA: El día 16 de Diciembre de 2025 a las 12:00 horas

e. 13/11/2025 N° 86241/25 v. 19/11/2025

# UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES

Licitación Pública 011/2025

EX-2025-02575998- -UBA-DME#REC

OBRA: "Cambio de cubiertas, colector y bajadas en el Instituto A. Lanari", sito en Av. Malvinas Argentinas 3015 de la Ciudad Autónoma de Buenos.

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: Ajuste Alzado.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS TRESCIENTOS MILLONES TRESCIENTOS SESENTA Y NUEVE MIL QUINIENTOS CUARENTA Y CINCO (\$ 300.369.545,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: CIENTO OCHENTA (180) DIAS CORRIDOS.

MANTENIMIENTO DE OFERTA: NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS.

VALOR DE PLIEGO: PESOS TRESCIENTOS MIL (\$ 300.000,00), en soporte digital mediante CD no regrabable y con la rúbrica de la Dirección General de Construcciones Universitarias.

VENTA DEL PLIEGO: HASTA EL DÍA 23/12/2025 INCLUSIVE EN LA DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES – Viamonte N° 430, Planta Baja, Oficina 8, (1053) Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Coordinar previamente al mail: gcoronel@uba.ar, INDEFECTIBLEMENTE.

VISITA A OBRA: Se realizará el día 29/12/2025. LUGAR y HORARIO DE ENCUENTRO-Coordinar previamente con la Dirección General de Construcciones Universitarias al mail construcciones@uba.ar.

CONSULTAS DE LAS EMPRESAS EN FORMA FEHACIENTE: HASTA EL DÍA 02/01/2026 INCLUSIVE. Las consultas al Pliego de Bases y Condiciones Particulares y de Especificaciones Técnicas Particulares deberán efectuarse por la plataforma "Trámites a Distancia de la Universidad de Buenos Aires", https://tramitesadistanciauba.ar mediante el trámite "Mesa de Entrada de Rectorado y Consejo Superior". Los oferentes deberán individualizar su consulta colocando el número de expediente electrónico EX-2025-02575998- -UBA-DME#REC y declarar su correo electrónico.

RESPUESTAS DE CIRCULARES: Hasta el día 07/01/2026 INCLUSIVE.

LUGAR DE PRESENTACION DE LAS OFERTAS: Dirección General de Planificación y Gestión de Contrataciones. APERTURA: El día 12 de Enero de 2026 a las 12:00 horas.

e. 13/11/2025 N° 86227/25 v. 28/11/2025

# UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES

Licitación Pública 012/2025

EX-2025-03798223- - UBA-DME#REC

OBRA: "Adecuación Piso 4° Edificio Cosmos" sito en Av. Corrientes 2046, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. SISTEMA DE CONTRATACIÓN: Ajuste Alzado.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS DOSCIENTOS CINCUENTA Y UN MILLONES CIENTO OCHENTA Y CINCO MIL SETENTA Y TRES (\$ 251.185.073,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: CIENTO OCHENTA (180) DIAS CORRIDOS.

MANTENIMIENTO DE OFERTA: NOVENTA (90) DÍAS CORRIDOS.

VALOR DE PLIEGO: PESOS DOSCIENTOS CINCUENTA MIL (\$ 250.000,00), en soporte digital mediante CD no regrabable y con la rúbrica de la Dirección General de Construcciones Universitarias.

VENTA DEL PLIEGO: HASTA EL DÍA 23/12/2025 INCLUSIVE EN LA DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES – Viamonte Nº 430, Planta Baja, Oficina 8, (1053) Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Coordinar previamente al mail: gcoronel@uba.ar, INDEFECTIBLEMENTE.

VISITA A OBRA: Se realizará el día 29/12/2025. LUGAR y HORARIO DE ENCUENTRO-Coordinar previamente con la Dirección General de Construcciones Universitarias al mail construcciones@uba.ar.

CONSULTAS DE LAS EMPRESAS EN FORMA FEHACIENTE: HASTA EL DÍA 02/01/2026 INCLUSIVE. Las consultas al Pliego de Bases y Condiciones Particulares y de Especificaciones Técnicas Particulares deberán efectuarse por la plataforma "Trámites a Distancia de la Universidad de Buenos Aires", https://tramitesadistanciauba.ar mediante el trámite "Mesa de Entrada de Rectorado y Consejo Superior". Los oferentes deberán individualizar su consulta colocando el número de expediente electrónico EX-2025-03798223- -UBA-DME#REC y declarar su correo electrónico.

RESPUESTAS DE CIRCULARES: Hasta el día 07/01/2026 INCLUSIVE.

LUGAR DE PRESENTACION DE LAS OFERTAS: Dirección General de Planificación y Gestión de Contrataciones. APERTURA: El día 12 de Enero de 2026 a las 13:30 horas

e. 13/11/2025 N° 86196/25 v. 28/11/2025

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE TUCUMÁN SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO Y OBRAS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES UNIVERSITARIAS DELEGACIÓN ADMINISTRATIVA – DEPARTAMENTO COMPRAS

# Licitación Pública 14/2025

EXP - DGME - 28856/2025 - RESOLUCIÓN RES - DGD - 15172 / 2025

SOLICITUD DE BIENES Y SERVICIOS 152/2025 - SISTEMA SIU DIAGUITA

"PROVISIÓN, INSTALACIÓN Y PUESTA EN FUNCIONAMIENTO (INCLUYENDO LOS MATERIALES NECESARIOS)
DEL NUEVO SISTEMA DE AIRE ACONDICIONADO CENTRAL. FRÍO – CALOR DEL TEATRO ALBERDI"

PRESUPUESTO OFICIAL: DOLARES ESTADOUNIDENSES DOSCIENTOS CUARENTA Y NUEVE MIL DOSCIENTOS

TREINTA Y TRES CONCINCUENTA CENTAVOS (U\$ D249.233,50)

PLAZO DE EJECUCIÓN: CUATRO (4) MESES

OBTENCIÓN DE PLIEGOS: http://www.unt.edu.ar/licitaciones

VALOR DEL PLIEGO: Sin Valor.

VISITAS A OBRA (Asistencia obligatoria en al menos una de ellas)

26 de Noviembre y 3 de Diciembre de 2025 - De 9:00hs a 10:00hs

CONSULTAS: dqcu@herrera.unt.edu.ar - proyectosyobras@rectorado.unt.edu.ar

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: 30 de Octubre de 2025 de 9:00 a 9:45hs

APERTURA DE OFERTAS: 30 de Octubre de 2025 a las 10:00hs

LUGAR DE RECEPCIÓN Y APERTURA DE OFERTAS: Sala del Honorable Consejo Superior – Rectorado UNT - Ayacucho 491 – San Miguel de Tucumán

APERTURA DE OFERTAS VIA WEB: Canal de youtube del Centro Universitario de Producción Audiovisual (CUPA – UNT)

e. 10/11/2025 N° 84653/25 v. 14/11/2025

# MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 35/2025 Obra Pública

OBJETO: Reacondicionamiento de los edificios propiedad de este Ministerio Público de la Defensa, ubicados en la calle Buenos Aires N° 443 y Brasil N° 1475, de la ciudad de Corrientes, provincia homónima.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS CIENTO NOVENTA MILLONES NOVECIENTOS ONCE MIL OCHOCIENTOS CINCUENTA Y SIETE CON 20/100 (\$ 190.911.857,20) // valores a AGOSTO 2025.

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: "Ajuste Alzado", conforme Ley de Obras Públicas Nº 13.064.

GARANTÍA DE OFERTA: será del 1% (uno por ciento) del importe del Presupuesto Oficial.

COSTO DEL PLIEGO: Sin costo.

FECHAS ÚNICAS DE VISITA: 27 y 28 de noviembre de 2025, en el horario de 8 a 13 horas, previa coordinación con el Departamento de Arquitectura al correo electrónico arquitectura@mpd.gov.ar

CONSULTAS TÉCNICAS y/o ADMINISTRATIVAS: Toda consulta deberá ser realizada por escrito hasta 5 (cinco) días hábiles previos a la fecha de apertura.

DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El presente Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los interesados para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación:

https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones/47-licitacion-publica

A los efectos de presentarse como oferentes no será obligatorio el retiro en forma personal de los Pliegos de Bases y Condiciones Particulares y Generales. Sin perjuicio de ello, los/las interesados/as en recibir notificaciones vinculadas a los actos administrativos que se dicten hasta el acto de apertura de ofertas, deberán completar y enviar el formulario "CONSTANCIA DE CONSTITUCIÓN DE DOMICILIO ESPECIAL Y CORREO ELECTRÓNICO" disponible en el sitio web oficial para cada procedimiento de selección del contratista.

LUGAR Y FECHA LIMITE DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Defensoría Pública Oficial ante la Cámara Federal de Apelaciones de Corrientes, sita en la calle Brasil N° 1475 de la ciudad de Corrientes, provincia homónima, hasta el día y la hora indicada para el acto de apertura de ofertas (Según CIRCULAR MODIFICATORIA N°1, aprobada por Resolución RDGN-2025-1412-E-MPD-DGN#MPD).

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Defensoría Pública Oficial ante la Cámara Federal de Apelaciones de Corrientes, sita en la calle Brasil N° 1475 de la ciudad de Corrientes, provincia homónima (Según CIRCULAR MODIFICATORIA N°1, aprobada por Resolución RDGN-2025-1412-E-MPD-DGN#MPD).

DÍA Y HORA DE APERTURA: 18 de diciembre de 2025 a las 11:00 hs.

N° DE EXPEDIENTE: EX-2025-44890-MPD-DGAD#MPD

e. 27/10/2025 N° 80443/25 v. 14/11/2025

# PODER JUDICIAL DE LA NACIÓN CONSEJO DE LA MAGISTRATURA

Licitación Pública 668/25 (Obra Pública)

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución A.G. N° 3163/25 para la Licitación Pública N° 668/25 (Obra Pública).

Objeto: Contratar los trabajos de restauración de cubiertas especiales, en el edificio sito en calle Uruguay nº 714 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, sede de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Civil, encuadrando dicho procedimiento en lo previsto por la Ley 13.064.

Presupuesto oficial: PESOS DOSCIENTOS OCHENTA Y NUEVE MILLONES CUATRO MIL NOVECIENTOS DOCE CON 45/100 (\$ 289.004.912,45.-)

Importe de la Garantía: PESOS DOS MILLONES OCHOCIENTOS NOVENTA MIL CUARENTA Y NUEVE CON DOCE CENTAVOS (\$ 2.890.049,12).

Adquisición del pliego: La documentación de esta Licitación Pública, a la que deberán ajustarse los oferentes al formular su propuesta, podrá consultarse y descargarse en el sistema de registro de proveedores del Consejo de la Magistratura del Poder Judicial de la Nación (SRPCM). Se deberá ingresar al siguiente link HTTPS://SRPCM. PJN.GOV.AR

Inspección al lugar de trabajo: Hasta el día 09/12/2025 inclusive, debiendo coordinar la realización de la misma (fecha y hora) con la Intendencia de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Civil, Lavalle 1120, C.A.B.A., de lunes a viernes de 7:30 a 13:30 hs., a través del Arq. Eduardo Gabriel Arrossagaray, a los teléfonos 4379-1955/1368/1262/1257 / e-mail: cncivil.intendencia@pjn.gov.ar; dependencia que asimismo, será encargada de otorgar constancia escrita de la realización de ese acto.

Aclaraciones de oficio y evacuación de consultas: Hasta el día 20/11/2025 inclusive. Las aclaraciones y evacuaciones de consultas serán producidas por la Dirección General de Infraestructura Judicial del Poder Judicial de la Nación. Las consultas se efectuarán por escrito y se deberán presentar en la Mesa de Entradas y Salidas de la Dirección General de Infraestructura Judicial, sita en Diagonal Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, 8° piso, C.A.B.A., de lunes a viernes de 7:30 a 13:30 hs. La versión digital de la consulta (archivo Word) deberá ser enviada por correo electrónico a proyectos@pjn.gov.ar. La Dirección mencionada anteriormente producirá las respuestas correspondientes hasta dos (2) días previos a la fecha de apertura de la Licitación.

Presentación de las ofertas: Sala de Aperturas de la Subdirección de Contrataciones, Sarmiento 877, Primer Subsuelo, C.A.B.A., hasta el día 10 de diciembre de 2025 a las 9:00 horas.

Lugar, Fecha y Hora de la Apertura: Sala de Aperturas de la Subdirección de Contrataciones, Sarmiento 877, Primer Subsuelo, C.A.B.A., el día 10 de diciembre de 2025 a las 9:00 horas.

e. 30/10/2025 N° 81993/25 v. 19/11/2025

# UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES FACULTAD DE ODONTOLOGÍA DIRECCIÓN DE COMPRAS Y LICITACIONES

**Obra Pública - Licitación Pública 9** 

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: AJUSTE ALZADO EX-2025-04524058- - UBA-DMEDA#FODON

OBJETO: Remodelación de la Cátedra Clínica Central - Nuevas Tecnologías, ubicada en el Piso 11 sector A/B, de la Facultad de Odontología de la Universidad de Buenos Aires, sita en M.T. de Alvear 2142 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

PLAZO DE EJECUCIÓN: noventa (90) DÍAS CORRIDOS

PRESUPUESTO OFICIAL: Pesos doscientos cincuenta y nueve millones cuatrocientos sesenta y un mil quinientos siete con ochenta y nueve centavos (\$ 259.461.507,89)

GARANTÍA DE OFERTA: 1% del presupuesto oficial

ADQUISICIÓN DEL PLIEGO: desde el 10/11/25 y hasta el 28/11/2025 de 9:00 a 13:00 hs. y el 01/12/25 de 9:00 a 10:30 hs

VALOR DEL PLIEGO: Pesos doscientos cincuenta y nueve mil cuatrocientos sesenta y uno (\$ 259.461.-)

VISITA: 01/12/2025 a las 11 hs.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: hasta día y hora de la apertura

APERTURA: 18/12/2025 a las 11:00 hs.

LUGAR DE CONSULTA Y ADQUISICIÓN DEL PLIEGO Y PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Dirección de Compras y Licitaciones - M.T. de Alvear 2142 - 1er. Subsuelo - CABA - Tel: 5287-6078/81 - Página Web: http://odontologia.uba.ar/?page\_id=9849

e. 10/11/2025 N° 84657/25 v. 25/11/2025

# UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES FACULTAD DE ODONTOLOGÍA DIRECCIÓN DE COMPRAS Y LICITACIONES

Obra Pública - Licitación Pública 08

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: AJUSTE ALZADO

EX-2025-04754967- - UBA-DMEDA#FODON

OBJETO: "Remodelación de Biblioteca y Secretaría – Cátedra de Periodoncia Piso 17- Sector A – Facultad de Odontología Universidad de Buenos Aires, sito en Marcelo T. de Alvear 2142 - CABA."

PLAZO DE EJECUCIÓN: ciento veinte (120) DÍAS CORRIDOS

PRESUPUESTO OFICIAL: Pesos ochenta y dos millones cuatrocientos treinta y nueve mil ochocientos noventa y nueve con veintiocho centavos (\$ 82.439.899,28)

GARANTÍA DE OFERTA: 1% del presupuesto oficial

ADQUISICIÓN DEL PLIEGO: desde el 07/11/2025 y hasta el 13/11/2025 de 9:00 a 13:00 hs y el 14/11/2025 de 9:00 a 10:30 hs

VALOR DEL PLIEGO: Pesos ochenta y dos mil cuatrocientos treinta y nueve (\$82.439,00)

VISITA: 14/11/2025 a las 11:00 hs

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: hasta día y hora de la apertura

APERTURA: 26/11/2025 a las 11:00 hs

LUGAR DE CONSULTA Y ADQUISICIÓN DEL PLIEGO Y PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Dirección de Compras y Licitaciones - M.T. de Alvear 2142 - 1er. Subsuelo - CABA - Tel: 5287-6078/81 - Página Web: http://odontologia.uba.ar/?page\_id=9849

e. 07/11/2025 N° 83663/25 v. 13/11/2025

# **SERVICIOS**

# **LIMPIEZA**

# INSTITUTO NACIONAL DE LA PROPIEDAD INDUSTRIAL

Licitación Pública 4/2025

UOC: 101 - Departamento de Compras y Contrataciones

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-60566533- -APN-DGCA#INPI

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 5 Año de Circular: 2025 Fecha de Circular: 11-11-2025 Objeto: Servicio de limpieza integral

Texto de la Circular: Por razones operativas y atento las consultas ingresadas al proceso, se prorroga la fecha de

apertura de ofertas para el día lunes 1 de diciembre de 2025 a las 09 horas.

e. 13/11/2025 N° 86186/25 v. 13/11/2025

# SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

Licitación Pública 0039/2025

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional

Modalidad: Sin modalidad Expediente N°: EX-2025-82345704- -APN-DCYC#HP Objeto: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE SEGURIDAD

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 08:00:00 a 25/11/2025 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/11/2025 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 13:00:00

e. 13/11/2025 N° 86184/25 v. 14/11/2025

# **SEGUROS**

# MINISTERIO DE SEGURIDAD NACIONAL

## Licitación Pública 0021/2025

UOC: 347/000 - Dirección General de Administración - MS

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-112821896- -APN-DCO#MSG

Objeto: Contratación de Seguros de Aeronavegación de las Fuerzas Policiales y de Seguridad

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 07:00:00 a 18/12/2025 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/12/2025 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/12/2025 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/12/2025 12:00:00

e. 12/11/2025 N° 85828/25 v. 13/11/2025

# **SERVICIOS DIVERSOS**

# EMPRESA ARGENTINA DE NAVEGACIÓN AÉREA S.E.

Licitación Pública (Modo IV) 06/2025

SOLPED Nº 10.000.066. Servicio de Verificación Aérea.

CIRCULAR N° 1 – Con consultas Aclaratoria: los interesados podrán solicitar o descargar el contenido completo de la Circular N° 1 desde la página web de EANA SE https://www.eana.com.ar/licitaciones.

e. 13/11/2025 N° 86203/25 v. 13/11/2025

# EMPRESA ARGENTINA DE NAVEGACIÓN AÉREA S.E.

# Licitación Pública (Modo IV) 10/2025

SOLPED Nº 10.000.071 "Mantenimiento Correctivo en el Edificio Operativo, Torre de Control, Planta Transmisora, Edificio Radar y Plan de Vuelo en el Aeropuerto de Córdoba".

CONSULTA DE PLIEGOS:

Hasta el miércoles 19 de noviembre de 2025 por correo electrónico a abassedas@eana.com.ar con copia a comprasycontrataciones@eana.com.ar

PRESENTACION DE OFERTAS TÉCNICAS Y ECONÓMICAS:

De lunes a viernes de 09:00 a 15:00 hs, hasta el día 1 de diciembre de 2025 a las 11:30 horas en MESA DE ENTRADAS EANA SE - Bouchard 547, 7º Piso. (C1106ABG) CABA, Argentina.

#### APERTURA:

DIA: 1 de diciembre 2025 a las 11:30 horas.

LUGAR: EANA SE - Bouchard 547, 7° Piso. (C1106ABG) CABA, Argentina

VALOR DEL PLIEGO: Sin costo, disponible EANA WEB y/o por correo electrónico.

Se deja constancia que la documentación se puede descargar en el menú CONTRATACIONES de la página web de EANA, https://www.eana.com.ar/licitaciones

e. 13/11/2025 N° 86202/25 v. 17/11/2025

# SUPERINTENDENCIA DE RIESGOS DEL TRABAJO

# Licitación Pública 0011/2025

UOC: 64/000 - Departamento de Compras y Contrataciones- SRT

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-98705554- -APN-SF#SRT

Objeto: Contratación de un servicio de cuadrillas para la realización de tareas de mantenimiento

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 00:00:00 a 05/12/2025 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 02/12/2025 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 05/12/2025 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 05/12/2025 11:00:00

e. 12/11/2025 N° 85543/25 v. 13/11/2025

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE MEDICAMENTOS, ALIMENTOS Y TECNOLOGÍA MÉDICA

# Licitación Pública 0012/2025

UOC: 66/00 - Dirección de Compras, Suministros, Logística y Arquitectura - ANMAT

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-50651322- -APN-DSCLYA#ANMAT

Objeto: Servicio de mantenimiento preventivo y calibración de equipos - Físico Química INAL

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 16:00:00 a 09/12/2025 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 02/12/2025 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

. Plazo y horario: Hasta 09/12/2025 12:00:00 Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 09/12/2025 12:00:00

e. 13/11/2025 N° 86347/25 v. 14/11/2025

# MINISTERIO DE CAPITAL HUMANO

# Licitación Pública 0019/2025

UOC: 95/000 - Dirección de Administración de Niñez, Adolescencia y Familia - SENNAF

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-23298195- -APN-DANAYF#MCH

Objeto: SERVICIO DE COCHERAS PARA LA FLOTA VEHICULAR OFICIAL

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 08:00:00 a 01/12/2025 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/11/2025 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/12/2025 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/12/2025 12:00:00

e. 13/11/2025 N° 86238/25 v. 14/11/2025

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE MEDICAMENTOS, ALIMENTOS Y TECNOLOGÍA MÉDICA

#### Licitación Pública 0020/2025

UOC: 66/00 - Dirección de Compras, Suministros, Logística y Arquitectura - ANMAT

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-116910506- -APN-DSCLYA#ANMAT Objeto: Servicio Técnico de Equipos de Laboratorio - Biologicos

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/11/2025 14:00:00 a 04/12/2025 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 28/11/2025 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/12/2025 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/12/2025 12:00:00

# **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

### Licitación Pública 0059/2025

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-118186168- -APN-LYC#DNV

Objeto: Servicio de provisión y colocación de hormigón para las RN178, RNA 007 Y RN11 Dist BsAs y Sta Fe

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 09:00:00 a 01/12/2025 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/12/2025 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/12/2025 11:00:00

e. 13/11/2025 N° 86248/25 v. 14/11/2025

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

# Licitación Pública 0080/2025

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-124868308- -APN-DCYC#HP

Objeto: SOLUCIÓN INTEGRAL PARA GESTIÓN DEL AUSENTISMO Y SALUD OCUPACIONAL DEL PERSONAL

**DEL HOSPITAL POSADAS** 

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 08:00:00 a 25/11/2025 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/11/2025 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/11/2025 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/11/2025 13:00:00

e. 13/11/2025 N° 86301/25 v. 14/11/2025

# **ARMADA ARGENTINA**

### Licitación Pública 0474/2025

UOC: 38/18 - Division Contrataciones - Comando de Transportes Navales

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-122208886- -APN-COTNEI#ARA

Objeto: ACTUALIZACION SISTEMA GIROCOMPAS PUENTE INTEGRADO DEL ROMPEHIELOS A.R.A. "ALMIRANTE

IRIZAR"

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 00:00:00 a 26/11/2025 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/11/2025 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/11/2025 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/11/2025 10:00:00

e. 13/11/2025 N° 86322/25 v. 14/11/2025

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 1081/2025

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Eiercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-124583274- -APN-DRV#EA

Objeto: PERMUTA DE KILOS DE NOVILLITOS EN PIE POR KILOGRAMOS DE CARNE DE NOVILLO EN CAJAS

CONGELADAS Y ENVASADAS AL VACÍO Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/11/2025 08:00:00 a 26/11/2025 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/11/2025 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/11/2025 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/11/2025 09:00:00

e. 13/11/2025 N° 86242/25 v. 14/11/2025

# CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACIÓN OBRA SOCIAL DEL PODER JUDICIAL OFICINA DE COMPRAS Y LICITACIONES

### Licitación Pública 12/2025

Expediente OS 1951/2025

Objeto: Por la presente se requiere la contratación de un servicio de mantenimiento, soporte y consultoría sobre las plataformas Linux - Novell instaladas en los servidores informáticos de la Obra Social del Poder Judicial de la Nación, por un período de veinticuatro (24) meses.

Forma de obtención de pliegos: De conformidad al Artículo 43° del Reglamento de Contrataciones de la OSPJN, la obtención de los pliegos de bases y condiciones será gratuita. Excepcionalmente, se podrá fijar un valor de adquisición de la documentación de la convocatoria, cuando el volumen o características no permitan su descarga por la página web o su entrega en soporte digital, y deba hacerse en papel. Podrán, asimismo, requerir un ejemplar digital del pliego con foliatura por correo electrónico a licitaciones@ospin.gov.ar

Sitio web para descarga de pliegos:

https://www.ospjn.gov.ar/normativas/compras

Lugar de presentación de las ofertas: oficina de Compras y Licitaciones – Lavalle 1653, piso 1° – C1048AAM – Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Horario de atención al público: Días hábiles de 8 a 14 horas.

Apertura: 10/12/2025 a las 10 Hs.

e. 13/11/2025 N° 86212/25 v. 18/11/2025

# AGENCIA DE RECAUDACIÓN Y CONTROL ADUANERO DIRECCIÓN REGIONAL SUR

### Licitación Pública 13/2025

EX-2025-03416856-ARCA-SGCFDVADSU#SDGOPIM

OBJETO: SERVICIO DE MANTENIMIENTO Y REPARACION DE GRUPOS ELECTROGENOS EN DIRECCION REGIONAL SUR Y DEPENDENCIAS .

Modalidad: Sin modalidad.

Consulta de pliegos, retiro o adquisición: Carlos Pellegrini 685, 2º piso, de la Ciudad de Buenos Aires, División Administrativa, en días hábiles administrativos, en el horario de 10:00 a 16:00.

Valor del pliego: Sin Cargo .

Lugar de presentación de Ofertas: Carlos Pellegrini 685, 2º piso, de la Ciudad de Buenos Aires, División Administrativa, en días hábiles administrativos hasta la fecha y hora establecidas para la apertura de ofertas.

Fecha de apertura: 02 de Diciembre de 2025 - Hora: 14:00.

Lugar de apertura: Carlos Pellegrini 685, 2º piso, de la Ciudad de Buenos Aires, División

Administrativa de Dirección Regional Sur.

e. 12/11/2025 N° 85749/25 v. 13/11/2025

# BANCO CENTRAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

#### Licitación Pública 53/25

ERP Evento N° 2101

OBJETO: Servicio de traslado de numerario desde los aeropuertos provinciales hasta las 21 agencias regionales del interior del país y viceversa por 24 meses con opción a favor del BCRA de prorrogarlo por 12 meses más.

PLIEGO: Disponible en el sitio web del BCRA: https://www.bcra.gob.ar (Institucional / Acceso al Portal de Proveedores / Consulta de Expedientes).

CONSULTAS Y PEDIDO DE ACLARACIONES: Hasta el día 25/11/25. Deberán remitirse por correo electrónico a la Gerencia de Contrataciones, a las casillas tomas.thalhammer@bcra.gob.ar y lucio.monetti@bcra.gob.ar

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Se deberá ingresar la oferta de manera electrónica, desde el Portal de Proveedores del BCRA en el sitio https://ps.bcra.gob.ar, en cualquier momento desde el inicio de la publicación del Evento y hasta antes del 02/12/25 a las 12hs. Asimismo, deberán suscribir la Declaración Jurada en los términos que lucen en Anexo VIII.

Es importante destacar, que una vez arribada la fecha y hora prevista para la apertura de ofertas, el Evento permanecerá cerrado y el oferente no podrá enviar una nueva oferta y/o cancelar la que ya esté asignada al Evento.

APERTURA DE OFERTAS: El día 02/12/25 a las 12:00.

INSCRIPCIÓN EN EL REGISTRO DE PROVEEDORES DEL BCRA: Los interesados en formular ofertas deberán estar pre-inscriptos en este Registro, debiendo estar inscriptos en el momento de la adjudicación. Por consultas: proveedores@bcra.gob.ar

e. 11/11/2025 N° 84655/25 v. 13/11/2025

# INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA INDUSTRIAL

# Licitación Pública 8/2025

Domicilio: Av. Gral Paz 5445 Edificio 5 - (1650) San Martín - Buenos Aires - República Argentina

Correo Electrónico: suministros@inti.gob.ar Teléfono: (011) 4724-6200 – int. 6904

Tipo de procedimiento: Licitación Pública N° 8 Ejercicio: 2025 Clase/ Causal del procedimiento: De Etapa Única Nacional

Modalidad: Sin Modalidad

N° de Expediente EX-2025-79317230- -APN-DA#INTI Ejercicio: 2025

Rubro: Servicios

Objeto: Servicio Anual de Medicina Laboral

COSTO DEL PLIEGO Importe (\$ ): SIN COSTO ACTO DE APERTURA

Lugar: Inti PTM Avda. Gral. Paz 5445 – Sala de Reuniones (Edificio 5)

Día: 4 de diciembre de 2025

Hora: 12:00 horas

PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar: Inti PTM Avda. Gral. Paz 5445 - Departamento de Contrataciones Centros de Investigación (Edificio 5)

Plazo: 4 de diciembre de 2025

Horario: 11:00 horas

RETIRO, ADQUISICIÓN O VISTA DEL PLIEGO/BASES DEL LLAMADO Lugar: Por correo electrónico a la dirección suministros@inti.gob.ar

Plazo: Hasta 6 días hábiles antes de la fecha de apertura

Horario: de 9:00 a 16:00 horas

CONSULTAS AL PLIEGO/BASES DEL LLAMADO

Lugar: Inti PTM Avda. Gral Paz 5445 - Dirección Técnica de Compras y Contrataciones (Edificio 5) o por correo

electrónico a la dirección suministros@inti.gob.ar

Plazo: hasta 5 días hábiles antes de la fecha de apertura.

Horario: de 9:00 a 16:00 horas.

e. 13/11/2025 N° 86303/25 v. 14/11/2025

# **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

## Licitación Pública Nacional 70-2025

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. llama a Licitación Pública Nacional N° 70-2025 "Provisión del servicio de control de adicciones"

Monto Estimado: \$695.790.000,00.- más IVA. Pliego e información; https://comprar.gob.ar/

https://www.argentina.gob.ar/transporte/trenes-argentinos-carga

E-mail: pbarone@bcyl.com.ar Tel. 6091-8000 int: 2346

Consultas y Aclaraciones: hasta 28 de noviembre de 2025 (inclusive), de 9 a 17 horas.

Cierre de Obtención de Pliegos: 27 de noviembre de 2025 (inclusive)

Presentación de Ofertas: hasta el día 10 de diciembre de 2025, a las 11.00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av.

Santa Fe N° 4636, 3° Piso, C.A.B.A

Apertura de Ofertas: el día 10 de diciembre de 2025, a las 11.30hs., en la sede de BCYL sita en Av. Santa Fe N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

e. 12/11/2025 N° 85544/25 v. 13/11/2025

# **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

### Licitación Pública Nacional 71-2025

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a Licitación Pública Nacional N° 71-2025 "SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE SURTIDORES PARA LA LÍNEA GENERAL BELGRANO Y LÍNEA GENERAL SAN MARTIN".

Monto Estimado: \$ 197.226.823,50.- más IVA. Pliego e información; https://comprar.gob.ar/

https://www.argentina.gob.ar/transporte/trenes-argentinos-carga

E-mail: pbarone@bcyl.com.ar Tel. 6091-8000 int: 2346

Consultas y Aclaraciones: hasta 03 de diciembre de 2025 (inclusive), de 9 a 17 horas.

Cierre de Obtención de Pliegos: 28 de noviembre de 2025 (inclusive)

Presentación de Ofertas: hasta el día 15 de diciembre de 2025, a las 11.00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av.

Santa Fe N° 4636, 3° Piso, C.A.B.A

Apertura de Ofertas: el día 15 de diciembre de 2025, a las 11.30hs., en la sede de BCYL sita en Av. Santa Fe

N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

e. 13/11/2025 N° 86173/25 v. 14/11/2025

# DEFENSORÍA DE LOS DERECHOS DE LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES

# Licitación Pública 04/2025

EXP-2025-000408-DTSIST-DDNNYA. Licitación Pública N° 04/2025. Objeto: "Servicio de telefonía móvil de alcance nacional e internacional con conectividad a internet y portabilidad numérica para la Defensoría de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes". Consulta de Pliegos: DDNNYA, Av. Luis María Campos N° 46, 4° piso, CABA, o por correo electrónico a contrataciones@ladefe.gob.ar, hasta el día 20 de noviembre de 2025.

Se podrán descargar en el sitio web "https://ladefe.gob.ar/transparencia/compras-y-contrataciones". Presentación de las ofertas: DDNNYA, Av. Luis María Campos N° 46, 4° piso, CABA, hasta el día 5 de diciembre de 2025, hasta las 12:00 hs. Apertura de ofertas: DDNNYA, Av. Luis María Campos N° 46, 4° piso, CABA, el día 5 de diciembre de 2025, a las 12:30 hs.

e. 12/11/2025 N° 85947/25 v. 13/11/2025

# PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 07/2025

Expediente Administrativo N° 105/2025

OBJETO: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE LICENCIAS INFORMÁTICAS PARA EL CORREO CORPORATIVO PARA ESTA PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN

Retiro o consulta de pliego: Página Web del Organismo

www.ppn.gov.ar -información administrativa-compras y contrataciones

hasta el día 4 de diciembre de 2025 a las 16:30hs

Consultas: compras@ppn.gov.ar hasta el día 25 de noviembre de 2025

Lugar de Presentación de las Ofertas: En las Oficinas de

Compras y Contrataciones de la PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN, ubicadas en la Av. Callao N°25, Piso 3°, oficina "F" Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el día 5 de diciembre de 2025, de 10:00hs a 12:00hs.

Acto de Apertura: El día 5 de diciembre de 2025 a las 12:00hs

En las Oficinas de Compras y Contrataciones de la PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN, ubicadas en la Av. Callao N°25, Piso 3°, Oficina "F" Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

e. 11/11/2025 N° 85270/25 v. 14/11/2025

# PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN

Licitación Pública 07/2025

Expediente Administrativo N° 105/2025

OBJETO: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE LICENCIAS INFORMÁTICAS PARA EL CORREO CORPORATIVO PARA ESTA PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN

CIRCULAR ACLARATORIA DE OFICIO Nº1/2025

En el Pliego de Especificaciones Técnicas aprobado por Resolución PPN Nº177/2025 de fecha 4 de noviembre de 2025, en el elemento 1: deberá entenderse:

LICENCIAS MICROSOFT 365 BUSINESS BASIC (no teams) que incluye el almacenamiento en nube del proveedor el soporte profesional para la migración y configuración de la plataforma.

e. 13/11/2025 N° 86240/25 v. 18/11/2025

# PLAYAS FERROVIARIAS DE BUENOS AIRES S.A.

Contratación Directa por Compulsa Abreviada 4

EX-2025-00003016- -PFBA-GP#PFBA

Alcance: Nacional.

Objeto: Contratación de servicios de mantenimiento del ex playón ferroviario de Palermo. Consultas de Pliegos: Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en el sitio web de la Sociedad:

https://www.playasferroviarias.com.ar/transparencia/ Sección Compras y Contrataciones. Consultas: Se aceptarán consultas hasta el 19/11/2025 a las 17hs, al correo electrónico: comprasycontrataciones@playasferroviarias.com. ar. Presentación de ofertas: Se podrán presentar ofertas hasta el 26/11/2025 a las 11hs. Toda la información deberá enviarse al correo electrónico comprasycontrataciones@playasferroviarias.com.ar.

e. 13/11/2025 N° 86265/25 v. 17/11/2025



# **PREADJUDICACIONES**

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO FÍSICO

Licitación Pública 82/2025

EX-2025-00789237- -UNC-ME#SPF - "READECUACIÓN GRUPO SANITARIO FACULTAD DE DERECHO" PREADJUDICATARIO: KEBLAR S.A. - CUIT: 30-71011238-6 - MONTO: \$ 353.917.280,17.

e. 13/11/2025 N° 86228/25 v. 13/11/2025

# ¿Tenés dudas o consultas? Escribinos por mail a

atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar

al Cliente te estará respondiendo.

y en breve nuestro equipo de Atención

# **ADJUDICACIONES**

# AGENCIA DE RECAUDACIÓN Y CONTROL ADUANERO DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN

# Licitación Pública 0000021/2025

EX-2025-02613519- -ARCA-SGCFDIRJUN#SDGOPII

OBJETO: SERVICIO DE SEGURIDAD Y VIGILANCIA PARA EL EDIFICIO SEDE DE LA

AGENCIA SANTA ROSA DE ESTA ARCA - DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN.

ADJUDICATARIO: COOP. DE TRABAJO SOLUCIONAR LTDA. IMPORTE ADJUDICADO: \$88.425.630,00.

Se encuentra a disposición para consulta de los señores Oferentes el Acto de Adjudicación Nº 0000034/25 (DI

RJUN) - DISPOSICION DI-2025-101-E- ARCA-DIRJUN#SDGOPII.

LUGAR DE CONSULTA: División Administrativa de la ARCA – Dirección Regional Junín, sita en calle Avellaneda N° 30 – Piso 3° - Junín (B), en el horario de 09:00 a 15:00 horas. Correo Institucional comprasjunin@afip.gob.ar.

e. 13/11/2025 N° 86177/25 v. 13/11/2025

# **POLICÍA FEDERAL ARGENTINA**

# Licitación Pública 12/2025

UOC: 30/00 - División Contrataciones - Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-65824266- -APN-DCYC#PFA

Objeto: Servicio integral de limpieza de la totalidad de las áreas que comprenden los baños del DEPARTAMENTO

**ESCUELA DE CADETES** 

Texto del Aviso: Adjudicación a la firma LA MANTOVANA DE SERVICIOS GENERALES S.A el Renglón Nº 1 por la suma total de PESOS CIENTO SESENTA MILLONES QUINIENTOS CINCUENTA Y SEIS MIL NOVECIENTOS CLATRO (\$ 160 556 904)

CUATRO (\$ 160.556.904)

e. 13/11/2025 N° 85274/25 v. 13/11/2025

# SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

# Licitaciones Públicas 31-0057-LPU24 y 31-0063-LPU24

Emisión de solicitudes de provisión correspondientes al mes de septiembre y octubre, con el objeto de resolver la adquisición de desayunos, almuerzos, meriendas y cenas, según el siguiente detalle:

DESTINO	PROVISIÓN	PROCESO	EXPEDIENTE	ORDEN DE COMPRA	IMPORTE TOTAL
DN-DPAYF	31-0010-SPR25	31-0063-LPU24	EX-2024-62643635APN-DC#SPF	31-0002-OCA25	\$3.988.995,00
HPCI	31-0011-SPR25	31-0057-LPU24	EX-2024-62568991APN-DC#SPF	31-0001-OCA25	\$55.460.000,00
DIPelJ	31-0012-SPR25	31-0063-LPU24	EX-2024-62643635APN-DC#SPF	31-0002-OCA25	\$2.606.670,00
DN-DPAYF	31-0013-SPR25	31-0063-LPU24	EX-2024-62643635APN-DC#SPF	31-0002-OCA25	\$14.628.948,00

e. 13/11/2025 N° 86376/25 v. 13/11/2025

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

### Licitación Pública 33/2025

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-76411400- -APN-DCYC#HP

Objeto: INSUMOS PARA HEMODIÁLISIS ADULTOS Y PEDIATRÍA CON APARATOLOGÍA A PRÉSTAMO

Texto del Aviso: HOSPITAL NACIONAL.PROFESOR ALEJANDRO POSADAS

Licitación Pública Nº 96-0033-LPU25

Expediente Electrónico N° EX-2025-76411400 - - APN-DCYC#HP - Disposición N° DI-2025-336-DNE#HP

Objeto de la Contratación: INSUMOS PARA HEMODIÁLISIS ADULTOS Y PEDIATRÍA CON APARATOLOGÍA A

PRÉSTAMO

Clase De etapa única nacional - Modalidad: ORDEN DE COMPRA ABIERTA

**OFERENTE:** 

STORING INSUMOS MÉDICOS S.R.L. (C.U.I.T.: N° 30-70887571-2), en los renglones N° 1 (sub ítems N° 1 a 9) y 2 (sub ítems N° 10 a 21), por la suma de PESOS OCHOCIENTOS SETENTA Y SIETE MILLONES CUARENTA Y CUATRO MIL SETECIENTOS CON 00/100 (\$ 877.044.700,00)

e. 13/11/2025 N° 86300/25 v. 13/11/2025

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

# Licitación Pública 36/2025

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-79882866- -APN-DCYC#HP

Objeto: MESAS DE ANESTESIA DE ALTA Y MEDIANA COMPLEJIDAD Texto del Aviso: HOSPITAL NACIONAL.PROFESOR ALEJANDRO POSADAS

Licitación Pública N° 96-0036-LPU25

Expediente Electrónico N° EX-2025-79882866- -APN-DCYC#HP - Disposición N° DI-2025-125766727-APN-

DNE#HP

Objeto de la Contratación: MESAS DE ANESTESIA DE ALTA Y MEDIANA COMPLEJIDAD

Clase De etapa única nacional - Modalidad: SIN MODALIDAD

OFERENTE/S: BIOTRUST SERVICES TECHNOLOGY S.A. (C.U.I.T. N°: 30-711385850-7), en los renglones N° 1 y 2, por la suma total de PESOS MIL TRESCIENTOS DIECISÉIS MILLONES SETECIENTOS SETENTA Y DOS MIL OCHOCIENTOS CON 00/100 (\$ 1.316.772.800,00.-).

e. 13/11/2025 N° 86348/25 v. 13/11/2025

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

## Licitación Pública 50/2025

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2025

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2025-92035806- -APN-DCYC#HP Objeto: VÁLVULAS CARDÍACAS Y TUBOS VALVULADOS

Texto del Aviso: HOSPITAL NACIONAL PROFESOR ALEJANDRO POSADAS

LICITACIÓN PÚBLICA - Nº 96-0050-LPU25 - Expediente Electrónico Nº EX-2025-92035806- -APN-DCYC#HP -

DI-2025-339-APN-DNE#HP

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: VÁLVULAS CARDÍACAS Y TUBOS VALVULADOS

RUBRO: PROD. MEDICO/FARMACEUTICOS/LAB

Clase De etapa única nacional - Modalidad ORDEN DE COMPRA ABIERTA

UOC: 96 OFERENTES:

STORING INSUMOS MEDICOS S.R.L. (\$ 161.000.000,00) PESOS CIENTO SESENTA Y UN MILLONES CON 00/100

e. 13/11/2025 N° 86299/25 v. 13/11/2025

# SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

# Licitación Pública Nacional de Etapa Única 999-0001-LPU25

ACUERDO MARCO Nº 999-5-AM25

ORDEN DE COMPRA N° 31-0003-OC25 DE FECHA 11 DE NOVIEMBRE DE 2025 AUTORIZADA MEDIANTE ACTO ADMINISTRATIVO DE DISPOSICION N° DI-2025-1502-APN-SPF#MSG DE FECHA 06 DE NOVIEMBRE DE 2025.

Objeto: Contratación de Papel Obra

Modalidad: Acuerdo Marco

Expediente N°: EX-2025-81298981- -APN-DGA#SPF.

ADJUDICATARIO: a la firma comercial FORMATO S.A (CUIT N° 30-63554243-4), por la suma total de PESOS CINCUENTA Y OCHO MILLONES SEISCIENTOS NOVENTA Y CUATRO MIL SEISCIENTOS OCHENTA CON 00/100 (\$ 58.694.680,00).

e. 13/11/2025 N° 86374/25 v. 13/11/2025

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL

# Licitación Pública PROCESO COMPR.AR 63-0047-LPU25

Clase/Causal del procedimiento: Etapa Única Nacional

Modalidad: Llave en mano

N° de Expediente Electrónico: EX-2025-64565903-ANSES-DC#ANSES

Rubro: 40- SERVICIOS BÁSICOS / 46- ALQUILER / 58- SERV. PROFESIONAL Y COMERCIAL

Objeto: Servicios Profesionales de Soporte a Usuarios, Mantenimiento de Seguridad, Mantenimiento de BASIS, Análisis y Desarrollos Correctivos y Evolutivos para la Solución Integral de Planificación de Recursos Empresariales, (Enterprise Resource Planning – en adelante ERP), implementada para la gestión administrativa, económico y financiera de ANSES y provista por la empresa SAP, por un período de DOCE (12) meses o hasta agotar la cantidad máxima de horas establecida en cada renglón del N° 1 al N° 5, lo que ocurra primero; el Servicio de Soporte Técnico y Mantenimiento por un período de DOCE (12) meses, para las licencias que componen dicha solución; la Adquisición de Suscripciones correspondientes a la Solución RISE with SAP Cloud, necesarias para modernizar la infraestructura tecnológica y optimizar las operaciones del organismo, por un período de SESENTA (60) meses; el Servicio de Implementación de dicha Solución por un período de VEINTICUATRO (24) meses, y los Servicios Profesionales de Mantenimiento y Soporte para Rise With SAP, por un período de TREINTA Y SEIS (36) meses o hasta agotar la cantidad máxima de TREINTA Y SEIS MIL (36.000) horas, lo que ocurra primero, con opción a prórroga por DOCE (12) meses más o hasta agotar la cantidad máxima de DOCE MIL (12.000) horas, lo que ocurra primero, a favor de ANSES y por única vez.

**OBSERVACIONES GENERALES** 

Se comunica que por Resolución RESOL-2025-346-ANSES-ANSES se resolvió:

ARTÍCULO 1°.- Sustitúyese la Resolución N° RESOL-2025-336-ANSES. de fecha 16 de octubre de 2025, por lo siguiente:

"ARTÍCULO 1°.- Apruébase el procedimiento realizado en el marco de la Licitación Pública N° 63-0047-LPU25, enmarcado en el apartado 1), inciso a), artículo 25 del Decreto Delegado N° 1023/01 y sus modificatorias, juntamente con lo dispuesto en los artículos 1°, 10 y 27 del Reglamento aprobado por el Decreto N° 1030/16 y sus modificatorias, y conforme la modalidad Llave en mano según el artículo 25 inciso b) del Reglamento aprobado por el Decreto N° 1030/16 y sus modificatorias, tendiente a contratar los Servicios Profesionales de Soporte a Usuarios, Mantenimiento de Seguridad, Mantenimiento de BASIS, Análisis y Desarrollos Correctivos y Evolutivos para la Solución Integral de Planificación de Recursos Empresariales (Enterprise Resource Planning -en adelante ERP-), implementada para la gestión administrativa, económico y financiera de ANSES y provista por la empresa SAP, por un período de DOCE (12) meses o hasta agotar la cantidad máxima de horas establecida en cada renglón del N° 1 al N° 5, lo que ocurra primero; el Servicio de Soporte Técnico y Mantenimiento, por un período de DOCE (12) meses, para las licencias que componen dicha solución; la Adquisición de Suscripciones correspondientes

a la Solución RISE with SAP Cloud, necesarias para modernizar la infraestructura tecnológica y optimizar las operaciones del organismo, por un período de SESENTA (60) meses; el Servicio de Implementación de dicha Solución, por un período de VEINTICUATRO (24) meses; y los Servicios Profesionales de Mantenimiento y Soporte para Rise With SAP, por un período de TREINTA Y SEIS (36) meses o hasta agotar la cantidad máxima de TREINTA Y SEIS MIL (36.000) horas, lo que ocurra primero, con opción a prórroga por DOCE (12) meses más o hasta agotar la cantidad máxima de DOCE MIL (12.000) horas, lo que ocurra primero, a favor de ANSES y por única vez.

ARTÍCULO 2°.- Desestímase la impugnación efectuada por QACTIONS SYSTEM S.R.L., por los argumentos vertidos en los considerandos de la presente.

ARTÍCULO 3°.- Apruébanse, en el marco de la Licitación Pública N° 63-0047-LPU25, para el primero y segundo orden de mérito, a las ofertas presentadas por las firmas BAITCON S.A. (C.U.I.T.: 30-70942538-9) y QACTIONS SYSTEM S.R.L. (C.U.I.T.: 30-71212110-2), respectivamente, en relación a los renglones que se consignan en el Anexo I N° IF-2025-97209183-ANSES-DC#ANSES, que forma parte integrante de la presente, conforme los considerandos de este acto.

ARTÍCULO 4°.- Adjudícase, en el marco de la Licitación Pública Nº 63-0047-LPU25, a la firma BAITCON S.A. (C.U.I.T.: 30-70942538-9), tendiente a contratar los Servicios Profesionales de Soporte a Usuarios, Mantenimiento de Seguridad, Mantenimiento de BASIS, Análisis y Desarrollos Correctivos y Evolutivos para la Solución Integral de Planificación de Recursos Empresariales (Enterprise Resource Planning -en adelante ERP-), implementada para la gestión administrativa, económico y financiera de ANSES y provista por la empresa SAP, por un período de DOCE (12) meses o hasta agotar la cantidad máxima de horas establecida en cada renglón del N° 1 al N° 5, lo que ocurra primero; el Servicio de Soporte Técnico y Mantenimiento, por un período de DOCE (12) meses, para las licencias que componen dicha solución; la Adquisición de Suscripciones correspondientes a la Solución RISE with SAP Cloud, necesarias para modernizar la infraestructura tecnológica y optimizar las operaciones del organismo, por un período de SESENTA (60) meses; el Servicio de Implementación de dicha Solución, por un período de VEINTICUATRO (24) meses; y los Servicios Profesionales de Mantenimiento y Soporte para Rise With SAP, por un período de TREINTA Y SEIS (36) meses o hasta agotar la cantidad máxima de TREINTA Y SEIS MIL (36.000) horas, lo que ocurra primero, con opción a prórroga por DOCE (12) meses más o hasta agotar la cantidad máxima de DOCE MIL (12.000) horas, lo que ocurra primero, a favor de ANSES y por única vez; en relación a los renglones y por los montos que se consignan en el Anexo II Nº IF-2025-97209379-ANSES-DC#ANSES, que integra la presente, por la suma total de DÓLARES ESTADOUNIDENSES DIECINUEVE MILLONES CIENTO ONCE MIL TRESCIENTOS VEINTISIETE CON CINCUENTA Y SEIS CENTAVOS (USD 19.111.327,56.-)."

e. 13/11/2025 N° 86219/25 v. 13/11/2025

# AGENCIA DE RECAUDACIÓN Y CONTROL ADUANERO DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA CENTRAL

# **Contrataciones Varias**

# Contratación Directa Nº 21/25 (DI RACE)

Expediente Nº: EX-2025-03198916- -ARCA-SECFDVAFCE#SDGOAI

Objeto de la contratación: Servicio de Mantenimiento preventivo y verificación periódica para báscula

Adjudicatario REYES RUBEN FRANCISCO

CUIT N.º 20-35150906-7

Total Adjudicado: \$ 2.000.000,00

La Dirección Regional Aduanera Central informa que se encuentra a disposición para consulta de los señores oferentes, la Disposición N.º DI-2025-04098159-ARCA-DIRACE#SDGOAl al correo electrónico contrataciones\_dirace@arca.gob.ar

#### Licitación Pública Nº 16/25 (DI RACE)

Expediente Nº: EX-2025-02619484-- - ARCA-SECFDVAFCE#SDGOAI

Objeto de la contratación: Adquisición de módulos caniles para canes anti narcóticos

Adjudicatario OMEGA LTDA CUIT N.º 30-71573309-5

Total Adjudicado: \$ 74.600.000,00

La Dirección Regional Aduanera Central informa que se encuentra a disposición para consulta de los señores oferentes, la Disposición N.º DI-2025-04098225-ARCA-DIRACE#SDGOAl al correo electrónico contrataciones\_dirace@arca.gob.ar

# **DICTÁMENES DE EVALUACIÓN**

# ARMADA ARGENTINA

Licitación Pública 0418/2025

UOC: 38/6 - INTENDENCIA NAVAL USHUAIA

Ejercicio: 2025 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2025-114660011- -APN-DIT#ARA

Dictamen de Evaluación

Año: 2025

Fecha: 12-11-2025

Objeto: ADQUISICIÓN DE LACTEOS Y PANIFICADOS (ACOPIO JEAB), PARA SU APROVISIONAMIENTO ZONA

NAVAL 97 Y 98.

Texto del Dictamen de Evaluación: Dictamen de Evaluación de Ofertas

e. 13/11/2025 N° 86223/25 v. 14/11/2025



atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar

y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.





